
Vorstellung der „Handwerker des Jahres 2018“ beim Mittelstandsempfang am 28.01.2019

Andrea Droemont Modedesign „Handmade in Cologne“
Luxemburger Str. 247, 50939 Köln
www.andrea-droemont.de

Nach einer dreijährigen Schneiderlehre und einem Studium in Bekleidungstechnik/Modedesign an der FH Niederrhein mit Diplom, gründete Andrea Droemont 1994 ihr eigenes Label, das bis heute der traditionellen Handwerkskunst folgt. Ob sie für Ihre Kunden arbeitet oder eine eigene Kollektion erstellt, es ist für sie von besonderer Bedeutung, dass jedes Kleidungsstück in ihrer Werkstatt mit Sorgfalt und Liebe zum Detail gefertigt wird - damit jedes Teil einzigartig wird.

1999 gewann das Atelier Droemont von der Handwerkskammer auf der Handwerksmesse den Modecup für Ihr Kapuzenhochzeitskleid. Danach kamen viele Bräute aus ganz Deutschland und der Schweiz nach Köln und bekamen dieses Kapuzenkleid auf den Leib geschneidert.

Ab der Zeit zeigte sie jedes Jahr ihre neuesten Entwürfe im Rahmen einer Modenschau z.B. „Fashion meets Furniture“ oder „Fashion meets Art“ an ungewöhnlichen Orten. Die „Fashion meets Furniture“-Show mit Party ist mittlerweile ein Highlight in Köln Klettenberg .

2014 entwickelte sie für den Salon du Chocolat ein Kleid aus reiner Schokolade. Ein Chocolatier fertigte nach ihrem Design kleine Schokoladenplättchen. Innerhalb von 4 Wochen haben drei Mitarbeiterinnen 1000 Plättchen aus hochwertigster Schokolade mit der Hand zusammengenäht und auf ein Unterkleid genäht. Das Kleid wog 8 Kilo und der ganze Betrieb jeweils ein Kilo mehr. Angezogen auf dem Laufsteg schwang das Kleid leicht wie eine Feder. Der Werdegang wurde in einer Dokumentation im WDR und ZDF festgehalten. Der Film heißt : "Chococouture."

Seit 1996 stellt Andrea Droemont jedes Jahr einen Auszubildenden ein und bildet damit weit über den Durchschnitt aus. 2015 wurde ihre Auszubildende mit ihrem Gesellenstück Kammersiegerin und dann Bundessiegerin beim Leistungswettbewerb des deutschen Handwerks als Maßschneider. 2017 wurde das Droemont Team zum Top Ausbildungsbetrieb 2017 gewählt. Mittlerweile haben 20 Auszubildende mit guten Noten ihre Lehre abgeschlossen.

Am 14.2. 2019 wird im Rautenstrauch-Joist Museum das Droemont Team als Kölner Modedesigner und Maßschneider zum Gegenpool der Fast Fashion Ausstellung im Rahmen einer Finalen Modenschau ihre aktuelle Slow Fashion Kollektion zeigen.